

Lübeck, 23.08.2019

NEUER.NEWSLETTER.NWAK

Liebe GeschäftspartnerInnen, liebe KollegInnen,

mit unserem aktuellen Newsletter möchten wir Sie auf folgende Themen aufmerksam machen:

Herzlich Willkommen bei der NWAK!

Am 01.08.2019 hat Alina Baczoka die Ausbildung zur Kauffrau für Versicherungen und Finanzen bei der NWAK begonnen. Nach einer 4-wöchigen Einarbeitung wird Frau Baczoka unseren bewährten und erfolgreichen NWAK Ausbildungsplan durchlaufen. Neben der schulischen Ausbildung wird sie in festgelegten Intervallen in jeder Abteilung fachspezifisch ausgebildet und unterstützend tätig sein. Wir freuen uns, sie an Bord zu begrüßen!



Neuer Trend, verlässliche Lösung: Mit der NWAK E-Sport-Teams versichern!

Ob beim Wiederfinden alter Schulfreunde oder der Partnersuche, die Social Media-Welt entwickelt sich stetig weiter und ist ein fester Bestandteil unseres täglichen Lebens geworden. Aus diesem digitalen Nischenprodukt wurde rasant ein Medium für Jedermann. Wir vermitteln zwar keine Freundschaften oder den Partner fürs Leben, aber stehen Ihnen beim neusten Trend zur Seite. E-Sport-Events (virtueller Sport) erfreuen sich immer größerer Beliebtheit. Über eines unserer Spezialkonzepte, haben Sie die Möglichkeit, E-Sport-Teams den passenden Schutz für Haftpflichtansprüche anzubieten. Neben dem Betrieb von E-Sport-Vereinen, können virtuell-sportliche Veranstaltungen, das Abhalten und Ausrichten von Gaming-Events und Arbeiten sowie Reparaturen an Konsolen und Computern, versichert werden.

Wir freuen uns darauf, Ihren interessierten Kunden, Zugang zur Absicherung dieser neuen Wagnisse anzubieten.

Es grüßt Sie herzlich das Redaktionsteam der NWAK!